



Sr. Mathilde Regina Rosa Bachlechner

Ruhen Sie sanft in Gottes Hand am 12.03.2022, 05:23 Uhr

Jacqueline

Liebe Sr. Mathilde Regina!
Ich danke Ihnen für all das Gute, das Sie getan haben. Sie waren mir immer eine wohltuende und herzliche Wegbegleiterin. Die schönen Erinnerungen an Sie bleiben stets in meinem Herzen. Ich werde Sie nie vergessen. Pfiat Gott

Ehemalige Heimschülerin am 26.02.2022, 09:44 Uhr

Karin

Sie war die gute Seele im Internat. Immer hat Sie unsere Sorgen und Nöte angehört und uns gut zu geredet. Durch die Marianische Kongregation, die Sie geleitet hat, habe ich heute noch eine ganz besondere Verbindung zu unserer lieben Gottesmutter. Dafür bin ich Sr. Matzl, wie wir Sie liebevoll nannten, ewig dankbar. Ruhe in Frieden!

Oberland am 21.02.2022, 07:01 Uhr

Ehemalige Schülerin

Sr. Mathilda Regina war trotz ihrer mangelhaften Schulausbildung (laut Parte) für uns Mädchen im Internat eine sehr liebe, fürsorgliche und intelligente Frau.

Liebe Sr. Mathilde Regina, haben sie eine gute Heimreise, das wünsche ich Ihnen von Herzen!!

Sillian am 20.02.2022, 11:43 Uhr

Maria Burger

Liebe Sr. Mathilde Regina, ein ewiges Vergeltsgott für alles Gute, das ich als Heimschülerin in drn Jahren 1970 bis 1974 durch Sie erfahren durfte. Es war eine schöne Zeit, an die ich sehr gerne zurückdenke!

Sillian am 20.02.2022, 05:16 Uhr

Maria Burger

Herzliches Beileid am Heimgang unserer lieben Sr.Mathilde Regina Rosa Bachlechner,Möge der liebe Gott ihr alles Gute,das wir als Studentinnen im Mutterhaus erfahren durften,lohnem.Sie ruhe in Frieden.
Eine ehemalige Studentin von 1970 bis 1974 in Zams.
Maria Burger

Landeck am 20.02.2022, 07:31 Uhr

Romana Senn-Stürz

In herzlicher Erinnerung liebe Sr. Mathilde Regina an viele kleine freundliche Begegnungen im Kloster, an ihre besonders herzliche Art und ihre Fürsorge, Romana

NaudersLiebe am 18.02.2022, 10:54 Uhr

Pia Parth (Dilitz)

Liebe Schwester Mathilde Regina!

Vergelt´s Gott für all das Gute (die Tee´s, die Salben, die aufmunternden Worte) was Sie für uns Heimschülerinnen getan haben.

In lieber Erinnerung

Pia Parth

Pettneu am Arlberg am 16.02.2022, 11:13 Uhr

Beatrix Miller

Liebe Sr. Mathilde Regina,

gerne erinnere ich mich mit einem Lächeln im Gesicht an Sie zurück. Unsere Internatszeit war durch die abendlichen Besuche bei Ihnen in der Almerida - auf einen Schokobecher - wohltuend und familiär. Durch Ihre einfühlsame und fürsorgliche Art fanden wir schnell eine verlässliche Vertrauensperson. Sie verwöhnten uns mit Tee und Ringelblumensalbe wenn es uns einmal nicht so gut ging und lehrten uns auch das Kerzengießen.
Sie werden immer einen Platz in meinem Herzen haben.

In lieber Erinnerung
Beatrix Miller

Pfunds am 16.02.2022, 09:08 Uhr

Annemarie

Ruhe in Frieden. Eine ehemalige Heimschülerin

Tirol am 16.02.2022, 07:04 Uhr

Ein letzter Gruß

Ein wunderbares Herz hat nun aufgehört zu schlagen. Mit ihrer liebevollen und fürsorglichen Art wird Schwester Mathilde Regina bei sehr vielen in positiver Erinnerung bleiben. Ja sie war wie eine zweite Mutter für uns Internats-Mädchen, da sie ein sehr großes und liebevolles Herz besaß.
Ruhe in Frieden liebe Schwester Mathilde Regina!
Eine ehemalige ORG Schülerin

Stanz am 15.02.2022, 09:43 Uhr

R & I Öhler

Liebe Sr. Mathilde,
Gerne erinnern wir uns an freundliche Gespräche am Gang, Ihre wunderbare Ringelblumensalbe hat vielen gut getan, und Ihre Kerzen lassen uns oft an Sie denken. Leider ist es uns nicht möglich, an Ihrer Verabschiedung teilzunehmen. Ruhen Sie in Gottes Frieden.
Rose und Ingomar Öhler

Nesselwängle am 15.02.2022, 11:56 Uhr

Zita Meier (Gr)eiderer

Liebe Sr. Mathilde Regina

Herzlichen Dank für Alles, du hattest immer für uns alle ein offenes Ohr.
Gott wird dir alles vergelten. Zita

Tirol am 15.02.2022, 06:49 Uhr

In Lieber Erinnerung

Liebe Schwester Mathilde Regina.
Die letzte Wanderung hat begonnen, haben sie eine gute Heimreise!

Tarrenz am 14.02.2022, 11:29 Uhr

Silvia Pacher

Liebe Schwester Mathilde Regina!

Ein letzter Dank für all das Gute, was wir mit Ihnen und durch Sie erfahren durften. Als wir an Ihrem Geburtstag noch miteinander telefonierten, habe ich nicht geglaubt, dass es das letzte Mal sein wird. Sie waren die gute Seele im Internat und auch für uns Angestellten hatten sie immer ein offenes Ohr und manchen guten Ratschlag.
Ruhensie in Frieden Liebe Schwester Mathilde Regina

Silvia Pacher ehemals 4.Stock

Innsbruck am 14.02.2022, 10:20 Uhr

Viktoria Mall

Schwester Mathilde Regina war einer der großartigsten Menschen, die ich kennenlernen durfte. Sie hatte ein so großes Herz, in dem so viele Menschen, insbesondere wir Internats-Mädchen Platz hatten. Ihr Fürsorge und Wärme haben mich und werden mich ein Leben lang begleiten. Bis zuletzt ist sie in Kontakt geblieben und hat so aufrichtig wie wenige Menschen das Beste für einen gewollt. In allen Lebenslagen hat sie mich begleitet und unterstützt und so oft "a Kerzle" für mich angezündet. Vielen, lieben Dank für alles Schwester Mathilde Regina! Du wirst immer einen Platz in meinem Herzen haben. Ruhe in Frieden

Ried am 14.02.2022, 06:21 Uhr

Daniela Raich-Kostner

Danke liebe Sr. Mathilde Regina für deine Fürsorglichkeit und Freundlichkeit während meiner Internatszeit. Du hattest für jedes Wehwechen ein Kraut, eine Salbe oder einen Tee und hast uns Schülerinnen damit liebevoll versorgt.
In lieber Erinnerung
Daniela